

# Journée de sécurité intérieure : le Samu 86 en démonstration à Poitiers



Dans le cadre de la journée nationale de sécurité intérieure, Isabelle Dilhac, la préfète de la Vienne, avait organisé une manifestation sur le parking d'Auchan sud Poitiers, le samedi 14 octobre. L'occasion pour la préfecture de communiquer autour des forces de l'ordre et de sécurité (police, gendarmerie, pompiers, armée...). Le Samu 86 du CHU de Poitiers, qui avait déjà collaboré à l'événement l'année dernière, a été invité à y participer cette année.



Les pompiers effectuent la découpe du véhicule sous l'œil du Samu.

« Nous sommes aussi des acteurs de la sécurité », affirme le Pr Olivier Mimoz, responsable du service des urgences adultes et du Samu 86 au CHU de Poitiers. Les docteurs Pierre Vandingenen, responsable du centre d'enseignement des soins d'urgences 86, et Henri Delelis-Fanien, directeur médical du Samu de Poitiers, ont participé activement à l'organisation de la journée. Au programme : la présentation d'une unité mobile d'hospitalisation et d'un véhicule d'intervention rapide du Samu, des exercices pratiques sur les gestes de premiers secours et la participation à un exercice de désincarcération de véhicule, en collaboration avec le service départemental d'incendie et de secours de la Vienne (Sdis 86). Ce type de démonstration avec découpe de véhicule est toujours très spectaculaire et a attiré la foule. « Cela permet au public de comprendre comment nous travaillons ensemble, avec les différentes phases d'intervention des pompiers et des médecins », indique le Pr Mimoz, satisfait du succès de cette journée.